

Libreville, le 24 février 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Ambassadeur du Japon et le Directeur de l'École Publique de NFOULAYONG ont procédé le vendredi 24 février 2023, en présence de la Madame la Ministre de l'Éducation Nationale, chargée de la Formation Civique à la cérémonie officielle de remise de don pour «Le Projet De Construction de l'Ecole Publique de NFOULAYONG » financé par le Japon pour un montant de 82.293 € soit environ 54 millions de Francs CFA dans le cadre du programme de coopération bilatérale dénommé les « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

L'école Publique de Nfoulayong situé dans le 1^{er} Arrondissement de la ville de Ntoun, pourra désormais accueillir près de deux-cent-soixante-dix (270) élèves dans des locaux neufs et sécurisés suite à la construction, don du gouvernement japonais, d'un (1) bâtiment de trois (3) salles de classe pré-primaire, d'un (1) secrétariat et d'une (1) direction, de même que des latrines composées de six (6) toilettes, en plus de la fourniture en équipement de tables-bancs, de tableaux, de splits, d'armoires, de bureaux complets pour sa direction et son secrétariat.

Par ce don, le Japon continue de soutenir de manière active les efforts inlassables du Gouvernement Gabonais qui visent à renforcer la qualité de l'éducation, base fondamentale du développement d'un pays, dans le cadre du Plan Stratégique Gabon Emergent.

Aussi, est-il très intéressant d'informer les citoyens gabonais que le programme désigné «Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine » est ouvert à toutes les organisations non-lucratives dont les projets sont destinés à répondre aux besoins essentiels de la population de base. Le formulaire et les informations sont disponibles sur le site web de l'Ambassade (http://www.ga.emb-japan.go.jp/itpr_fr/apd_fr.html).

Personne à contacter :

Kae ASABA

Consultante indépendante de Micro-projets
auprès de l'Ambassade du Japon

Tel : +241 01.73.22.97

kae-asaba-2@lv.mofa.go.jp